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Zitat von juninho 

Braucht die DFL Geld? Ich seh jetzt nicht ganz den Sinn hinter der Aktion.

Zitat 

Laut "Handelsblatt" könnte die DFL unter Leitung von Donata Hopfen nicht nur
vom zusätzlichen Geld, sondern auch von der Expertise eines mit Sportrechten
erfahrenen Finanzinvestors profitieren.

Leo Kirch und Rupert Murdoch stimmen dem zu 

Steht doch deutlich drin. Die 36 Profivereine erhoffen sich 3 bis 4 Milliarden Erlöse welche in
neue Spieler und/ oder in Spielergehälter gesteckt werden soll.
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